
   
 
 

 
 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement  
 
  Date :  19 février 2019 
  Heure : 18 h 30 
  Lieu :  École du Carrousel – Salon du personnel 
 
Présents :  Madame Julie Rinfret 

Madame Annie Pontbriand 
Madame Arianne Gagné 
Madame Myriam Rinfret 
Madame Dominique Sévigny 
Madame Huguette Lévesque 
Madame Caroline Vachon 
Monsieur Daniel Brunelle 
Monsieur Benoit Handfield 
Monsieur Christian Montpetit 
 

 
Absente :  Madame Lucie Durocher 

 
PROCÈS‐VERBAL 

 

1. Organisation 

1.1. Constatation du quorum et ouverture de la réunion à 18 h 33 

1.2. Lecture et adoption de l’ordre du jour (reçu par courriel)  

Madame Sévigny demande l’ajout du point :  4.8 Jardins 

Proposé par Madame Lévesque 

Adopté à l’unanimité 

1.3. Nomination d’une secrétaire d’assemblée 

Monsieur Montpetit est nommé secrétaire pour l’assemblée. 

1.4. Adoption du procès‐verbal de la réunion du 27 novembre 2018 

Madame Julie Rinfret apporte certains ajustements (coquilles) à faire au procès‐
verbal. 

Proposé par Madame Gagné 

Adopté à l’unanimité 
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1.5. Suivis au procès‐verbal 

Aucun suivi. 

2. Parole au public 

Aucun public. 

3. Points de décisions  

3.1 Éducation à la sexualité 

Brève  présentation  de Madame  Pontbriand  sur  l’élaboration  du  programme 
d’éducation  à  la  sexualité.  Nous  allons  y  revenir  plus  en  détails  lors  de  la 
prochaine rencontre. 

Aucune décision n’a été prise étant donné que nous allons y revenir plus en 
détail lors de la prochaine rencontre. 

4. Points d’information  

4.1 État de situation Projet éducatif 

En janvier : Identifier les enjeux de l’école à partir du sondage ainsi que du taux 
de réussite des trois dernières années. Les enjeux soulevés comme étant des 
éléments de vulnérabilité :  

1‐ Les transitions entre les cycles 

2‐ L’intervention rapide auprès des élèves à risque 

3‐ Les moyens mis en place pour aider les élèves à accéder à la réussite 

4‐ La sécurité en dehors des classes (autobus, service de garde, cours d’école) 

Prochaine étape : Identifier les orientations et les objectifs pour chacun des 
enjeux. 

4.2 Grand défi Pierre Lavoie 

La CSP sera représentée au 1000 Km du grand défi Pierre Lavoie par une équipe 
composée de 5 personnes :  

Johanne Rousseau, capitaine de l’équipe (directrice adjointe d’établissement à 
l’école  Au‐Fil‐de‐l’Eau),  Mathieu  Martel  (conseiller  pédagogique  en  saines 



   
 
 

 
 

habitudes  de  vie  au  Service  des  ressources  éducatives),  Nadine  Carpentier 
(éducatrice  en  service  de  garde  de  l’école  la  Broquerie), Michèle  Tremblay 
(acheteuse  au  Centre  de  formation  professionnelle  des  Patriotes)  et 
Benoit Handfield (enseignant à l’école du Carrousel). 

Une campagne de financement est en cours pour couvrir, entre autres, les frais 
d’inscription.  Différentes  activités  de  financement  seront  proposées :  souper 
spaghetti,  vélo  intérieur  chez  Énergie  Cardio…  Nous  pouvons  suivre  les 
différentes activités de l’équipe sur la page Facebook : Équipe CSP au GPDL 

4.3 Programme de récupération de crayons 

Madame Julie Rinfret aimerait mettre sur pied un système de récupération des 
crayons. 

4.4 Recyclage au service de garde 

Madame  Julie  Rinfret  s’interroge  sur  la  place  du  recyclage  des  contenants 
alimentaires (comme les pots de yogourt et de compote) au service de garde. 
Est‐ce qu’il y a un système mis en place pour la récupération au service de garde? 
On lui répond que présentement,  il n’y a pas de récupération des contenants 
alimentaires au service de garde. 

Une discussion s’est amorcée entre les parents et les membres du personnel du 
CÉ. Le conseil s’entend pour amorcer une réflexion sur la possibilité d’améliorer 
la gestion des déchets, que ce soit par la conscientisation des familles ou par des 
mesures à  l’école. Nous nous entendons pour  remettre  ce point à  l’ordre du 
jours d’ici 2 ou 3 mois. 

4.5 Comité de parents 

Les  documents  des  dernières  rencontres  ont  été  envoyés  par  courriel  aux 
membres‐parents du CÉ par Monsieur Montpetit. 

4.6 Service de garde 

Madame Lévesque nous fait part des dernières activités.  

Carnaval :  Les  enfants  ont  eu  beaucoup  de  plaisir  avec  l’activité  des  blocs 
colorés, la bataille de pompons, le chocolat chaud. Les journées pédagogiques à 
l’interne (activité dans l’école) sont de plus en plus populaires.  

Il manque toujours 3 employés au service de garde. 



   
 
 

 
 

4.7 La vie à l’école 

Plusieurs activités ont eu lieu durant les dernières semaines : la semaine de la 
lecture,  la  Saint‐Valentin,  la  collecte  de  sang  (augmentation  de  17 %  de 
nouveaux donneurs), semaine de la persévérance scolaire, dictée PGL, activité 
sirop d’érable, activité les mots s’animent. 

4.8 Jardin 

Madame Sévigny explique ses démarches de recherche de financement afin de 
mettre sur pied le projet de jardin à l’école.  

 

5. Clôture de la réunion à 20 h 30 

 

 

 
       
Signature de la direction    Date 

 
       
Signature de la présidente    Date 
 
 

Christian Montpetit, secrétaire 


